

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan Alhamdulillahirabbil'Alamiin, segala puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan laporan penelitian yang berjudul "Karakteristik Visual Fasad Hotel the 101 Karya Arsitek Sonny Sutanto" ini dengan baik. Shalawat dan salam senantiasa tercurah kepada Rasulullah SAW. Penyusunan laporan ini dimaksudkan untuk memenuhi sebagian salah satu persyaratan kelulusan dalam mata kuliah Seminar Arsitektur.

Penulis menyadari bahwa laporan penelitian ini masih jauh dari sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga laporan penelitian ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan semua pihak khususnya dalam bidang Arsitektur.

Perjalanan panjang telah penulis lalui dalam rangka perampungan penulisan laporan penelitian ini. Banyak hambatan yang dihadapi dalam penyusunannya, namun berkat kehendak-Nyalah penulis diberi kemudahan oleh Allah SWT sehingga penulis berhasil menyelesaikan penyusunan laporan penelitian dengan sungguh-sungguh. Penulisan ini tidak dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak baik moril maupun materil. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan laporan penelitian ini terutama kepada:

1. Keluarga, selalu menjadi yang pertama & utama. Kepada Ayahanda tercinta **Bapak Nanang Sukmana** dimana selalu memberi *support* dan semangat dalam mengerjakan tugas, membangunkan penulis setiap pagi dan seseorang yang bisa di percaya untuk meminta bantuan. **Ibu Yanti Nuraini** selaku Ibunda penulis yang selalu menyiapkan bekal untuk kegiatan sehari-hari, menyelipkan doa di setiap salamnya, dan kasih sayang yang tak terhingga. Serta **Bagas**

Pratama Putra selaku adik penulis yang tidak ada hari tanpa membuat kesal penulis dan juga kucing peliharaan di rumah yang selalu mengganggu penulis saat sedang *deadline*.

2. Saudara penulis selaku **Bibi Yulita, Bibi Yeni, Om Adnan, Om Arip, Teteh Susi, Maya, Salman, Aul, Robby, Rio**, uwak, keponakan dan sepupu yang selalu memberi semangat.
3. **Bapak Ir. Joni Hardi, MT.**, selaku Ketua Program Studi Arsitektur dan selaku Koordinator Seminar Arsitektur 78 yang senantiasa mereview setiap mahasiswa untuk bisa menyelesaikan laporan penelitian dan sudah memberikan kesempatan untuk menyelesaikan laporan penelitian ini.
4. **Ibu Dr. Ir. Tin Budi Utami, MT** selaku Dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu untuk memberikan arahan selama penyusunan laporan penelitian.
5. **Nissa Firdaus** sahabat yang tidak ada bosan-bosannya untuk mendengarkan keluh kesah dan candaan penulis dan selalu mempersilahkan penulis untuk bermain ke rumahnya, serta **Anggiya Ary Winarni** yang telah memberikan dukungan saat penulis *down*, **Dewi Rafayanti Fauziah** yang tidak bosan-bosannya mengajak penulis dalam canda dan tawa yang cukup *absurd*, Mba **Dina Noviana** yang telah memberikan tempat penulis untuk menginap dan makan gratis serta **Ibu Ambar** selaku tetangga yang memberikan dukungan untuk tetap semangat dalam mengerjakan laporan penelitian ini.
3. **Yuliana, Raniyah Nurjannah**, dan **Lamiyah** teman seperjuangan yang tiada hari tanpa mereka, suasana kampus tidak akan semenyenangkan. Selalu ada canda, tawa, nasihat, tangis di setiap perjalanannya.
4. Teman saya sejak SMP (Sekolah Menengah Pertama) **Ahmad Fauzi** yang selalu membuat kesal di setiap ceritanya, yang membuat saya menyadari arti orang tua, yang menyadari arti hidup dan nasihat-nasihat baik yang terkadang tidak penulis hiraukan dan terkadang menjadi penyemangat.
5. Teman saya **Riska Ayu Nur Fatimah, Agustina Prihandari, Alfiyanita Islami, Dede Rahayu**, dan semua pihak yang tidak dapat penulis sebut satu persatu yang telah memberikan dukungan untuk tetap semangat menyelesaikan laporan penelitian ini.

6. Kemudian kepada anda, yang membuka halaman ini. Juga kepada anda, yang membalik halaman selanjutnya & memutuskan untuk membaca laporan penelitian ini hingga akhir. Terima kasih.

Rasa hormat dan terima kasih bagi semua pihak atas segala dukungan dan doanya semoga Allah SWT., membalas segala kebaikan yang telah mereka berikan kepada penulis. Aamiin.

Nining Meida

Penyusun

